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本日は、大変お忙しい中、当会議に御出席いただき御礼申し上げます。 

市町教育委員会の皆様方には、平素から、本県教育行政の推進に格別の御協力をい

ただいておりますことに深く感謝申し上げます。 

御案内のとおり、本年４月１日、教育委員会制度改革に伴う改正法が施行され、本

県では、先月26日、第１回の総合教育会議を開催し、教育振興に関する大綱の策定に

ついて協議を行ったところでございます。 

教育委員会といたしましては、これまで以上に首長との適切な役割分担と連携を図

りながら、県民の意向を反映した開かれた教育行政の実現に努めていくことが我々の

使命と考えており、子どもの育ちに最も大切な義務教育を担われる市町教育委員会の

皆様には、これまで以上に地域と一体となった体制づくりをしていただくことが重要

と考えております。 

ここで、少しお時間をいただいて、市町教育委員会の皆様に依頼したい事項７点に

ついて申し上げます。 

まず、１点目は、学校給食における食の安全についてでございます。給食調理場に

おける衛生上の問題や、給食への異物混入がこのところ相次ぎましたことから、学校

給食における食の安全について徹底を図っていただきますようお願いいたします。 

２点目は、本年４月に開設した新居浜特別支援学校川西分校及び宇和特別支援学校

肢体不自由部門についてでございます。両校においては、一人ひとりの障害の状態等

に応じた専門性の高い教育の充実を図るとともに、医療・福祉・労働等関係機関との

連携のもと、児童生徒が安心して学べる環境整備に努めてまいることとしております

ので、近隣の市町におかれましては、交流及び共同学習の推進に御協力いただきます

とともに、障害のある児童生徒の適切な就学が図られますよう、御配意をお願いいた

します。 

３点目は、えひめ愛顔のジュニアアスリート発掘事業についてでございます。本年

４月、設立総会及び第１回実行委員会を開催し、オリンピックをはじめ国際大会で活

躍する本県出身トップアスリートを輩出するという大きな夢の実現に向けて、新たな

挑戦が始まりました。本年度は、小学４年生から中学２年生まで、各学年約100名を

「愛顔のジュニアスポーツアカデミー生」として選考、更にその中から各学年20～30



名を「愛顔のジュニアアスリート」として決定し、来年度から必要なプログラムを実

施することとしております。各市町におかれましては、より多くの子どもたちの応募

について、積極的に働き掛けていただきますよう格別の御協力をお願いいたします。 

４点目は、「いじめＳＴＯＰ愛顔の子どもフォーラム」についてでございます。12

月に開催するこのフォーラムでは、各市町において取り組んでいただいた、子ども会

議の成果を持ち寄り、子どもたちによる情報交換や、いじめ撲滅の気運を高める取組

を行いますので、各市町で開催される子ども会議の充実と、代表児童生徒の参加につ

いて、御配意いただきますようお願いいたします。 

５点目は、子ども読書活動推進計画の策定についてでございます。県教育委員会で

は、平成30年度までに全市町での策定を目指し、理解を求めてきたところですが、昨

年度末現在の策定率は、全国で２番目に低い状況となっておりますことから、未策定

の市町におかれましては、是非早期に取り組んでいただきますようお願いいたします。 

６点目は、四国遍路の取り組みについてでございます。先般、四国遍路が日本遺産

に認定されたところでございますが、更に世界文化遺産に向けて取組を進めていくこ

ととしておりますので、寺院の調査等について御協力をお願いいたします。 

７点目は、公立小中学校の耐震化についてでございます。学校施設の耐震化の推進

は重要な課題でありますが、公立学校施設の耐震化に係る国庫補助率の嵩上げが平成

27年度末で終了しますことから、耐震化の推進に注力いただきますようお願いいたし

ます。 

最後に、国が行った貸切バス料金制度の変更に伴う増額分について、保護者の経済

的負担軽減を図るため補助を行うことといたしましたところ、各市町におかれまして

は早急に御対応いただき、県・市町が連携して支援を行うことができましたことに、

改めて感謝申し上げます。 

今後とも、県教育委員会におきましては、「愛
え

顔
がお

あふれる愛媛県」を目指して、大

綱に示された振興方針に沿って取組を進めてまいる所存であり、そのためには県・市

町の連携を一層強化していく必要があると考えておりますので、これまでにも増して、

皆様方の御支援、御協力をお願い申し上げます。 

この後、重点施策等の説明や意見交換をさせていただくこととしておりますので、

それぞれの取組が、より良い方向に進みますよう、忌憚のない御意見や御提案を賜り

ますようお願いいたします。 

終わりに、各市町教育委員会の御発展と御出席の皆様方の御健勝・御活躍を心から

祈念申し上げまして、開会のごあいさつとさせていただきます。 
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